

## Médico del Hospital de Los Andes denuncia estafa y millonaria deuda por un Audi a su nombre

La sorpresa y el mal rato de su vida se llevó el médico del Hospital de Los Andes, **Fernando Astorga**, luego de descubrir que a su nombre aparece un auto Audi Q8. La historia comienza cuando recibió un llamado desde Carabineros de la ciudad de Puerto Montt para declarar y aclarar el por qué dicho auto aparecía a su nombre en la capital de la Región de Los Lagos.

El propio doctor comentó que «esta historia parte hace un mes, donde me llama un carabinero de Puerto Montt, me dice que tiene que tomarme declaración porque yo tenía un Audi Q8 a mi nombre. Yo nunca he adquirido un auto de ese tipo y colqué primero, pensé que era una estafa, y busqué en internet autos asociados a mi rut, sale mi vehículo y aparecía efectivamente un Audi Q8».

En este contexto, el médico Fernando Astorga relató que «me

meto a la página del Registro Civil y saco un padrón, y efectivamente el padrón de ese auto está a mi nombre. Fui a la PDI, puse una denuncia por estafa y suplantación de identidad porque alguien compró o puso un auto a mi nombre».

El propio afectado continuó su propia investigación, descubriendo una millonaria deuda con una entidad bancaria. «Después empecé a ver de dónde venía ese auto, me meto a la página de la Comisión del Mercado Financiero (CMF), y ahí veo que efectivamente tengo una deuda por 39 millones y fracción. Seguimos buscando, y llegamos a que esa deuda era de Santander Consumer, de la parte de los créditos automotrices de Santander, y que ahí se había otorgado un crédito automotriz a Fernando Astorga, pero a alguien que suplantó mi identidad para obtener este Audi», sostuvo.

• **Casi 40 millones de pesos debe a una entidad bancaria.—**

Asimismo, Astorga añadió que «ese vehículo yo no lo conozco, nunca lo he manejado, yo que sí, cuando; ya que seguí haciendo mi propia investigación, saqué un auto fact del vehículo y pude ver todos los dueños que ha tenido el vehículo, y obviamente el último dueño es Fernando Astorga; yo, y el dueño anterior se llama Hugo. Conseguí el número de él y lo llamé, y ahí me contó su versión de la historia».

«Y su versión es bien particular, y es que él iba a cruzar a Argentina y no lo dejan cruzar porque su auto no estaba a su nombre, sino que estaba a nombre mío, y ahí el pone denuncias y querellas y se inicia esto», expresó.

En este sentido, una de las víctimas de este caso, aseguró que generó la denuncia en la PDI.



Un Audi Q8 como este aparece a nombre del médico de Los Andes.

«Primero puse mi propia denuncia en la PDI por estafa y suplantación de identidad, pero el carabinero que me cita a declarar, que es de Puerto Montt; yo voy a declarar al Servicio de Encargo y Búsqueda de Vehículos de Carabineros, en Concón, y ahí me dicen que estoy en calidad de imputado. Yo me imagino que el dueño original puso una denuncia contra quienes resulten responsables y ahí obviamente aparecía mi nombre, se entiende, pero yo claramente soy víctima en esto, no tengo nada que ver. Ahora tengo un vehículo a mi nombre, que no conozco y tengo una deuda de 40 millones en el banco», expresó.

En cuanto al impacto de descubrir este he-

cho, el doctor comentó que «de primera genera angustia el no saber qué pasó, pero a medida que fuimos aclarando y dilucidando la situación, ya entendiendo el mecanismo de cómo lo hicieron, ahora todo se centra en la parte judicial». Junto con esto, también generó acciones contra la entidad bancaria. «Yo hice un reclamo oficial a Santander y me dicen que están al tanto del caso y que mi caso fue notificado como fraude, por lo tanto, pasa al área judicial de ellos».

Finalmente, y tras la denuncia que puso en la PDI, el médico espera que se aclare cómo es que desconocidos lograron realizar todo este trámite bancario. «A mí me interesan tres cosas; primero, que el auto quede a nombre del dueño original, que a mí me eliminen la deuda y poder aclarar cómo se hizo, cómo alguien pudo ir y pasar todas las fases de registros biométricos, registros faciales, huellas dactilares, firma, y sacar un crédito a mi nombre, porque en el fondo, a mí nadie me garantiza que eso no se pueda volver a repetir en otro banco o hacer otras cosas usando mi identidad», cerró.



Centro Médico **SEDent**  
 ODONTOPEDIATRÍA Y MEDICINA

**Hay muchas razones para volver a sonreír**

www.sedent.cl